



Hannes P Albert/picture alliance via Getty Images

L'Allemagne est de retour en Syrie

Notre monde devrait être averti.

- Josue Michels
- [23/03/2025](#)

La ministre allemande des Affaires étrangères, Annalena Baerbock, a rouvert l'ambassade d'Allemagne à Damas, en Syrie, le 20 mars, lors de sa deuxième visite depuis la chute de Bachar el-Assad. L'objectif déclaré de Mme Baerbock est « un nouveau départ politique entre l'Europe et la Syrie, entre l'Allemagne et la Syrie ». Après 13 ans de guerre civile, l'ex-terroriste Ahmed al-Sharaa est aujourd'hui à la tête de la Syrie, et l'Allemagne souhaite conclure une alliance.

« Avec la réouverture de l'ambassade, nous disons clairement que l'Allemagne est de retour à Damas », a déclaré Mme Baerbock, ajoutant que l'Allemagne avait « un intérêt primordial à ce que la Syrie soit stable ».

Si beaucoup espèrent que l'engagement de l'Allemagne rendra les extrémistes plus modérés, l'histoire récente tire la sonnette d'alarme. L'histoire indique que ni les terroristes ni l'Allemagne ne sont dignes de confiance.

PT_FR

Le voyage de Mme Baerbock en Syrie a eu lieu deux semaines seulement après un violent affrontement qui a provoqué le massacre de centaines de civils. Après une insurrection de loyalistes d'Assad et des attaques signalées contre les forces de sécurité, les troupes de M. Sharaa ont accusé les Alaouites, une minorité religieuse, d'être à l'origine des troubles et ont réagi en déclenchant un bain de sang.

Cela n'est pas surprenant de la part d'un groupe terroriste qui vient de prendre le contrôle du pays. Mme Baerbock a condamné « l'assassinat ciblé de civils », qu'elle a qualifié de « crime épouvantable ». Elle a ajouté que les affrontements ont « érodé massivement la confiance » et que le gouvernement de transition « doit contrôler les actions des groupes dans ses propres rangs et obliger les responsables à rendre des comptes ».

Mais juste avant le voyage de Mme Baerbock au Proche-Orient, l'Allemagne a promis 300 millions d'euros en soutien, conditionnés sur la stabilité du pays. « En tant qu'Européens, nous défendons ensemble le peuple syrien, une Syrie libre et pacifique », a déclaré Mme Baerbock.

Aujourd'hui, une petite équipe diplomatique est stationnée à Damas pour soutenir la transition politique de la Syrie et aurait l'intention de surveiller la stabilité. L'Allemagne se montre prête à façonner l'avenir de la Syrie. Mais quiconque pense que cela sera pour le bien de la Syrie, du Proche-Orient ou du monde n'a pas été attentif.

En 2013, le gouvernement allemand a confirmé qu'entre 2002 et 2006, l'Allemagne avait approuvé la livraison à la Syrie de produits chimiques susceptibles d'être utilisés pour fabriquer du gaz sarin. C'était juste après que l'Allemagne a aidé l'Irak à développer des armes chimiques.

Selon le *Spiegel* en 2013, « Le dictateur syrien Bachar el-Assad aurait utilisé des produits chimiques provenant d'Allemagne pour fabriquer du gaz toxique sarin. Dès 1988, Saddam Hussein a tué des milliers de Kurdes avec l'aide d'entreprises allemandes. Mais peu de choses ont changé depuis en termes de pratiques d'exportation. »

En raison de l'Allemagne, des milliers de personnes ont connu une mort atroce, asphyxiés par du gaz toxique. Pourtant, la plupart des gens ne sont pas au courant de ces sombres tractations.

Il existe également des indications selon lesquelles les armes de destruction massive irakiennes ont été expédiées en Syrie avant l'intervention des États-Unis. La Syrie dispose donc d'armes chimiques produites sur le terrain avec l'aide de l'Allemagne et d'armes importées d'Irak, également produites avec l'aide de l'Allemagne.

En décembre, le gouvernement allemand a présenté un plan en huit points pour créer la stabilité en Syrie. Elle a notamment proposé son aide pour « sécuriser et détruire les armes chimiques ».

Quiconque se souvient de la mort de 6 millions de Juifs dans l'Holocauste devrait être alarmé par ces développements. Pouvons-nous faire confiance aux terroristes et à l'Allemagne pour détruire ces armes chimiques ? Qui peut garantir qu'ils ne seront pas utilisés contre l'État juif voisin ?

Bien que nous ne connaissions pas les détails spécifiques de l'avenir de la Syrie et de son programme d'armes chimiques, la Bible révèle des détails effrayants sur cette alliance.

« Ils forment contre ton peuple des projets pleins de ruse, et ils délibèrent contre ceux que tu protèges. Venez, disent-ils, exterminons-les du milieu des nations, et qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël ! » (Psaume 83 : 4-5).

Comme l'explique [Le roi du sud](#), les nations impliquées dans ce « projets pleins de ruse » comprennent la Turquie moderne (« Édom » et « Amalek »), l'Arabie saoudite et d'autres États du Golfe (les « Ismaélites »), la Jordanie (« Moab » et « Ammon »), la Syrie (les « Hagaréniens »), les Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie (les « Philistins »), le Liban (« Guebal » et « Tyr ») et l'Allemagne (« Assyrie »).

Ces nations ont une chose en commun : elles haïssent Israël. Mais nombre d'entre elles, dont l'Allemagne, peuvent se présenter comme des amis d'Israël jusqu'à ce que cette prophétie s'accomplisse. M. Flurry explique :

De nombreux dirigeants iraniens ont juré de rayer la nation juive de la carte. Mais les ennemis de cette dernière, énumérés dans le Psaume 83, ont ce qui semble être une haine encore plus profonde. Ils veulent *oblitérer même le nom d'Israël pour toujours !*

Cette alliance islamique avec le roi du nord est sur le point d'attaquer les descendants modernes d'Israël. La prophétie biblique dit que les nations d'Israël du temps fin sont exceptionnellement craintives et crédules, comme une « colombe stupide » (Osée 7 : 8-12). Leurs ennemis profitent de leurs faiblesses pour les détruire (Osée 5 : 5).

Dieu ne protège les nations d'Israël d'un grave danger que si elles sont obéissantes, ce qui *n'est pas* le cas dans ce temps de la fin.

Le Psaume 83 indique que cela conduira à une attaque militaire surprise visant à détruire tout Israël. Il ne s'agit pas seulement de l'État juif, mais aussi des autres descendants d'Israël, comme les États-Unis et le Royaume-Uni. (Demandez [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) pour plus d'informations).

C'est l'un des avertissements les plus puissants de la Bible. Une trahison terrifiante est sur le point de se produire. Dieu permettra que des maux terribles attirent l'attention de notre monde. Pourtant, Il promet également d'intervenir. Pour en savoir plus, lisez le 4e chapitre de notre livre, [Le roi du sud](#).